

Dienstag, 15. Februar 2005

Mainhäuser SPD-Fraktion besucht Aurelius-Hof

Besichtigung des Hauses und Information über Projekt „Betreutes Wohnen“

Einem Informationsbesuch im Mainflinger Seniorenheim „Aurelius-Hof“ absolvierte die Mainhäuser SPD-Fraktion. Geführt von Mike Kaiser, Ehegatte der GmbH-Geschäftsführerin Anja Kaiser nahmen die Sozialdemokraten das Pflegeheim in Augenschein. Das im Frühjahr 2004 bezogene Haus bietet 123 Plätze aller Pflegestufen, Wohngruppen für Demente, Tages-, Kurzzeit-, Urlaubs-, und Überleitungspflege, Vitaltherapie, Krankengymnastik und Fußpflege, Kiosk, Frisiersalon, Fitnessraum, Bibliothek, Terrasse und Garten, außerdem diverse Fahr- und Betreuungsdienste. „Mit unserem Infobesuch haben wir einen guten Einblick in die Einrichtung und die Arbeit des Aurelius-Hof bekommen.“ erläutert Jens Gerfelder, Mitglied im Ausschuss für Jugend, Familie, Soziales, Sport und Kultur.

Im Anschluss an die Führung durch das Haus erläuterte Mike Kaiser die Planungen für ein Einrichtung „Betreutes Wohnen“ in der direkten Nachbarschaft zum Aurelius-Hof. Hier soll mehr als ein Dutzend behindertengerecht ausgestattete Wohneinheiten entstehen, die anschließend ausschließlich für Behinderte oder Personen ab dem 65. Lebensjahr zur Verfügung stehen sollen. „Das Konzept sieht vor, den künftigen Bewohnern die Möglichkeit zu bieten die Infrastruktur des „Aurelius-Hof“ und die dortigen Dienstleistungen mit zu benutzen. Für uns von besonderem Interesse ist, welche Möglichkeiten für den Bezug einer solchen Wohnung bestehen, welche Zugangsvoraussetzungen erfüllt werden müssen und ob die Wohnungen auch vermietet werden können“, so Jens Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen